

町長 ①本町のグランドゴルフの状況は、誰でも、手軽にでけるスポーツとして人気が高く、昨年は12大会計画中、11大会が実施され、毎回300名近くの参加者で賑わっているようです。

②経済効果として、島外からの皆さんのが参加して行う大会に、大島地区大会がありますが、郡内12市町村すべてが参加しますので、催地の経済効果は、大きなものがあると思います。こうしたこと踏まえ、公認の必要性、重要性、緊急度等を総合的に検討したいと思います。



暑さなんかには負けないぞ・・・元気いっぱいの高齢者

町長 現在、就航しています。2便の2013年度の搭乗率は70%台で利用率は

現在運航している2便サービス機（36席）は毎日満席状態で空席がなく利用不便を来たしている。機種をQ400（74席）に変更できないか、伺う。

町長 御指摘の「総合的な福祉施設」を整備し、理想は1ヶ所で全ての機能を果たすことも必要だと認識していますが、用地の問題や財政上の問題、スタッフ（人材）の確保等もありますので検討させて頂きたいと思います。



毎日満席状態の鹿児島～沖永良部2便（サーブ機）

町長 大山野営場はほとんど利用されていない。1000本の緋寒桜を植栽し、町民（島民）に憩いの場を提供してはどうか。ステージも設置されているのでイベントもできる。

グランドゴルフ場公認コース設置は。



松元道芳議員

グランドゴルフ場公認コース設置は。

町長 財政上の問題や緊急度等を含め総合的に検討する。

本町の基本政策である第5次知名町総合計画をみると福祉施設、ことに総合的な福祉施設整備についての記載は見られません。高齢者、児童、要介護者、障害者等、町民が均しく利用でき、かつ防災拠点とも併用できる「総合的な福祉施設」の整備計画を後期5カ年計画に織り込めないか、伺う。

高いが、会社としてはサブ機とQ400をやりくりして路線の維持を行つている状況であり、全体の中での大型化は厳しいとのことでありました。このように基本的に厳しい中で夏休み

の繁忙期である、お盆の頃の8月9日～18日の10日間は、Q400に機種変更し利用者の利便を図つているとのことでした。